

Conozca al nuevo presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica

Fabián Hassan Lobo Argüello: "Soy fruto de la educación pública"

7 JUL 2022 Vida UCR



Fabián Hassan Lobo, presidente FEUCR. Karla Richmond

Con la consigna de fortalecer la **unión del movimiento estudiantil** y de posicionar **el impacto de las universidades públicas en la sociedad costarricense**, el joven **Fabián Hassan Lobo Argüello**, estudiante de Odontología, asumió sus funciones como nuevo presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica, este 5 de julio.

El joven, quien se autodescribe como fruto de la educación pública, aseguró que dentro de sus principales ejes de acción destacan: "el luchar por una Federación de Estudiantes en la cual todos los **sectores**

estudiantiles se sientan representados, desde una línea de respeto por los derechos humanos e inclusión; el lograr visibilizar el trabajo de las universidades públicas a favor de las comunidades y el desarrollo social del país; y la defensa y mejora de las condiciones de la educación pública”.

“Vamos a tener una gestión de puertas abiertas para todas las personas de la comunidad estudiantil, nuestro objetivo es que todos los sectores se sientan respaldados y representados por el directorio de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica; también vamos a dar **continuidad a la construcción de una universidad interseccional y de defensa de los derechos humanos**, pero sin dejar a un lado a otras poblaciones estudiantiles que también requieren de nuestro apoyo” expresó Lobo.

El nuevo dirigente de la FEUCR es estudiante becado y cuenta con la categoría de beca más alta que otorga la Universidad de Costa Rica, denominada beca 5; por ese motivo aseguró sentirse muy **agradecido con la educación pública y muy comprometido con las necesidades de las personas estudiantes y de la sociedad costarricense**.

“Continuaremos trabajando en mejorar las condiciones en las cuales se desarrolla la educación en nuestro país, lucharemos por una justa negociación del Fondo Especial para la Educación Superior, y nos interesa mucho hacer esta defensa, visibilizando como la educación es **motor de movilidad social**, y un ejemplo de ello, lo somos los muchos estudiantes becados que hemos logrado salir adelante gracias a la educación pública, yo soy una persona becada y me considero un fruto de la educación pública, y lo digo con mucho orgullo porque sin la universidad pública no hubiese podido estudiar” afirmó el joven.



Estudiantes de la UCR en sede Rodrigo Facio. Karla Richmond

Asimismo, Fabián aseguró que gracias a la UCR ha podido participar en **múltiples iniciativas de voluntariado, de trabajo con comunidades, y con organizaciones no gubernamentales, en beneficio de poblaciones vulnerables**, por lo que considera que el trabajo de acción social e investigación que realiza la UCR es vital para el desarrollo del país, y para la formación integral de los estudiantes, quienes retribuyen al pueblo, por medio de sus conocimientos.

“Gracias a la Universidad he podido trabajar con minorías, grupos vulnerables, en organizaciones no gubernamentales y escuelas, por ejemplo con habitantes de la calle, y con niñas y niños de comunidades de

escasos recursos, en campañas de salud bucodental... y todo esto ha sido una gran experiencia que me ha sensibilizado mucho sobre la importancia del trabajo de las universidades públicas en las comunidades, como una manera de retribuir la inversión que realiza el país en educación, por medio de estos proyectos de acción social y de investigación, y es importante **contarle al país que los estudiantes de la UCR no sólo asistimos a las aulas a estudiar, sino que también participamos de estas iniciativas a favor de estos grupos vulnerables que otros sectores no atienden**” dijo Lobo.

Por último, el nuevo presidente de la FEUCR aseguró que para él es un gran honor asumir las riendas del directorio estudiantil, pero que también es un gran reto, el cual asume con compromiso y responsabilidad.

“Para mí es una gran responsabilidad, más sabiendo que la Universidad de Costa Rica **es el centro de libre pensamiento más grande de centroamérica y el caribe**, y siendo así es un gran desafío el poder conjuntar y representar a todas las partes y a tantas confluencias ideológicas, pero creo que para esto es clave dejar atrás todas las subjetividades y nuestras posturas personales, y plantear una ruta en conjunto para servir a la comunidad estudiantil, a nuestra querida Universidad de Costa Rica y al pueblo” expresó Lobo.

Fabián también estudia la carrera de Administración en la Universidad Estatal a Distancia, y en su tiempo libre tiene como pasatiempo el tocar guitarra. Es oriundo de Heredia y está a un semestre de culminar la carrera de Odontología en la Universidad de Costa Rica.

[Tatiana Carmona Rizo](#)

Periodista Vicerrectoría de Vida Estudiantil

jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [presidente](#), [feucr](#), [fabian](#), [hassan](#), [odontologia](#), [politica](#), [estudiantil](#).